



5 Pièces

250 m²

Réf. 4887V

3 950 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sainte-Maxime, proche du centre, charmante villa et une très belle vue mer sur le golfe de Saint-Tropez pour cette propriété style années 30 entièrement rénovée et agrémentée d'une magnifique piscine miroir chauffée. Prestations de grande qualité. Elle se compose d'une belle entrée, qui dessert un vaste séjour avec la salle à manger, une cuisine entièrement équipée, 4 chambres dont 1 indépendante, 1 salle de bains et 2 salles d'eau. A l'extérieur, grandes terrasses, cuisine d'été, piscine à débordement, parking et garage. Au calme et à proximité immédiate du centre ville et de la plage.

Sainte-maxime, close to the centre, charming villa with a very nice sea view on the gulf of saint-tropez for this 30's style property entirely renovated and with a magnificent heated mirror pool. High quality services. It is composed of : a beautiful entrance hall, a large living/dining room, a fully equipped kitchen, 4 bedrooms including 1 independent (air-conditioned), 1 bathroom and 2 bathroom with shower. Outside, you will find large terrasses, a summer kitchen with barbecue, gym room, a swimming pool (heated optional), ping pong table, garage and parking... Quiet, downtown and beach on ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

